

Halloweenparty in der Friedrich-Schiller-Schule Heusweiler

Am vorletzten Schultag vor den Herbstferien fand unsere alljährliche Halloweenparty statt. Die Schüler/innen hatten die Möglichkeit, in fantastischen Kostümen zu erscheinen und ihre gespenstischen Talente zu zeigen. Die Veranstaltung glich einer wahren Geisterbahn, voller erschreckender Dekorationen und gruseliger Leckereien.

Die Party begann um 18 Uhr und zog zahlreiche Schüler/innen aus den Klassenstufen 5 – 7 sowie die Lehrkräfte der Schule an. Die Schüler/innen hatten die Möglichkeit, an verschiedenen Aktivitäten teilzunehmen, wie z.B. dem Kostüm- oder Kürbisschnitzwettbewerb sowie einer Gruseldisko. Die Überraschung des Abends war eine 6 Meter hohe aufblasbare Katze, die von 1. Obergeschoss bis unter die Decke des 2. Obergeschosses ragte um und unter der die Schüler/innen hindurchtanzen konnten. Ein großes Dankeschön gibt einem Vater, der diese Attraktion zur Verfügung stellte.

Die Gruseldisko mit dem Kostümwettbewerb war zweifellos einer der Höhepunkte der Party. Kinder in verschiedenen Kostümen waren zu sehen, von klassischen Kreaturen wie Vampiren, Zombies und Hexen bis hin zu modernen Comicfiguren. Die Kreativität der Schüler/innen kannte keine Grenzen. Die Schule hatte eine Jury ausgewählt, die die besten Kostüme des Abends auswählen sollte. Die Aufgabe der Jury war nicht einfach, da jedes Kostüm auf seine eigene einzigartige Weise beeindruckend war. Am Ende wurden die drei kreativsten und gruseligsten Kostüme als Gewinner gekürt.

Natürlich durften bei einer Halloweenparty auch gruselige Leckereien nicht fehlen. Es gab eine Auswahl an Süßigkeiten, hausgemachten Keksen in Geister- und Kürbisform sowie verschiedene Fingerfood-Snacks, die den Abend abrundeten. Die Schüler/innen konnten sich zwischen mysteriösem Spritzgebäck und blutigen Cupcakes entscheiden und genossen die Grusel-Snacks in vollen Zügen.

Die Halloweenparty in der Friedrich-Schiller-Schule war ein voller Erfolg. Die fantastischen Kostüme, die gruselige Disco und die schaurigen Leckereien sorgten für eine unvergessliche Nacht. Die Party war ein Beweis dafür, wie viel Spaß es machen kann, gemeinsam zu feiern und sich in Fantasiewelten zu begeben.

